

## RESEÑA ORGANIZACIONES GALARDONADAS EN EL PREMIO IBEROAMERICANO DE LA CALIDAD 2025

### COMETAS DE ESPERANZA (República Dominicana)

Es una organización social, educativa y medioambiental, que ejerce su labor sin fines de lucro, con la filosofía de transformar vidas, luchando por los derechos de la infancia más desfavorecida, evitando la explotación infantil e insertando a los niños en la sociedad a través de una educación de calidad. Su labor se ha venido desarrollando en los basureros de Santiago de los Caballeros, rescatando y dando un nuevo futuro a los “niños buzos”, consiguiendo darles un futuro mejor proporcionándoles como herramientas los valores, educación y confianza necesaria para su desarrollo.

*Ganadora en 2022 de Reconocimientos a las Mejores Prácticas en Materia de ODS y Galardón Oro en el Premio Iberoamericano 2021.*

### BANCO DE OCCIDENTE (Colombia)

El Banco de Occidente inició operaciones el 3 de mayo de 1965 en Cali, Colombia. En 1973, bajo la dirección del Grupo AVAL Acciones y Valores, la entidad se fortaleció y amplió su proyección nacional e internacional, llegando a posicionarse como un referente del suroccidente colombiano en el desarrollo de soluciones financieras innovadoras y sostenibles, adaptadas a un mercado competitivo y cambiante, con el propósito de contribuir al progreso del país. Como entidad financiera, su propósito es hacer realidad el desarrollo de las personas, el crecimiento de los negocios y la transformación del país.

*Premio Nacional de Calidad de Colombia -PNEIG 2024*

### DIRECCIÓN GENERAL DE CONTABILIDAD GUBERNAMENTAL-DIGECOG (República Dominicana)

La Dirección General de Contabilidad Gubernamental (DIGECOG) es el organismo responsable de regular, administrar y modernizar el sistema de contabilidad del sector público en la República Dominicana. Su labor incluye la formulación, implementación y supervisión de normativas contables, asegurando la transparencia, eficiencia y rendición de cuentas en la gestión de los recursos públicos. Además, lidera la aplicación de las Normas Internacionales de Contabilidad del Sector Público (NICSP), promueve la digitalización de procesos financieros a través del Sistema Integrado de Gestión.

*Gran Premio Nacional de Calidad 2024*

### ORGANISMO AUTÓNOMO DE GESTIÓN TRIBUTARIA Y OTROS SERVICIOS DEL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA - GESTRISAM (España)

Sociedad Anónima de capital íntegramente municipal, para gestionar la recaudación tributaria del municipio, que hasta ese momento realizaba el Ayuntamiento de Málaga en forma de gestión directa. Es el responsable de la gestión, inspección y recaudación de los tributos y otros ingresos de derecho público municipales, así como de la gestión del padrón de habitantes de Málaga y de las sanciones por infracciones a la Ley de Seguridad Vial y a la Ordenanza de Convivencia.

*Premio Nacional a la Excelencia en la Gestión Pública 2022 y Premio Iberoamericano de la Calidad 2022.*

### COOPERATIVA VEGA REAL (República Dominicana)

Es una cooperativa, con sede central en la ciudad de La Vega, de primer grado en el sector financiero dominicano, que ofrece a sus asociados productos financieros tales como recepción de aportaciones, cuentas de ahorro, tarjetas de débito, órdenes de pago, nómina electrónica, ahorro infantil, certificados financieros o préstamos. Adicionalmente ofrece a sus asociados servicios sociales tales como planes funerarios, planes de salud, servicios odontológicos, plan de farmacia, plan de Casa Club o proyectos urbanísticos, entre otros.

*Gran Premio Nacional de la Calidad Sector Privado 2024.*

### GRUPO AISLACON (México)

Grupo Aislacon (GA) se ubica en el sector de Industria de la Refrigeración teniendo como objetivos, ofrecer al mercado mexicano soluciones en sistemas de refrigeración de alta tecnología que contribuyan en la optimización de los costos de inversión y operación durante toda la vida útil de los mismos. Así como una línea de refacciones, componentes y partes para mantenimiento, instalación y fabricación de cuartos fríos; además de la venta de cámaras estándar y paquete para segmentos de mercado de alto valor.

*Premio Nacional de Calidad 2024 y Premio Iberoamericano de Calidad 2022.*

### HOSPITAL PEDIÁTRICO DR. HUGO MENDOZA (República Dominicana)

El Hospital Pediátrico Dr. Hugo Mendoza es una organización del área de la salud y del sector público, específicamente es un centro especializado de tercer nivel que ofrece servicios de salud para la población de cero a 18 años cumplidos, abarcando servicios ambulatorios, de internamiento, quirúrgicos, de laboratorio clínico, imágenes diagnósticas y en todas las subespecialidades pediátricas. Es el centro más moderno del país para la prestación de servicios de atención pediátrica y un gran número de especialidades en el campo de la pediatría, con un servicio de emergencia modelo prestado por pediatras certificados, así como especialistas en medicina crítica y pediátrica.

*Gran Premio Nacional de Calidad 2017 y Premio Iberoamericano de la Calidad 2019 y 2021.*

### CONSORCIO PST (Colombia)

Es una organización de carácter privado, altamente especializada en la Gestión de Servicios de Tránsito quien desarrolla una Alianza Estratégica de Colaboración Empresarial (AE) con la entidad pública denominada Centro de Diagnóstico Automotor del Valle - CDAV LTDA (Distrito de Santiago de Cali, Ministerio de Transporte y Departamento del Valle del Cauca), para ejecutar, mantener y mejorar tanto el procesamiento de la información del Registro Distrital Automotor - RDA como la información del Registro Distrital de Infractores- RDI, así como la gestión y ejecución de los procesos y procedimientos técnicos, operativos, comerciales y de servicios, generándole beneficios económicos y sociales al Distrito de Santiago de Cali.

*Premio Iberoamericano de la Calidad 2023.*

### NEOENERGÍA S.A. (Brasil)

NEOENERGÍA S.A. forma parte del grupo español Iberdrola en Brasil desde 1997, siendo uno de los líderes del sector eléctrico. Opera en el sector energético; es una empresa privada que cotiza en bolsa. Está compuesta por cinco empresas distribuidoras de energía constituidas a lo largo de varias décadas dentro del grupo, y está presente en 18 estados y el Distrito Federal a través de la generación, transmisión, distribución y venta de energía, promoviendo el bienestar y el desarrollo de la sociedad, con eficiencia, calidad, seguridad, sostenibilidad y respeto. La compañía fue pionera en la generación de energía renovable en el país, e invirtió en energía eólica desde principios de la década de 2000. Atiende a 40 millones de personas.

*Premio Nacional de Calidad 2024*

### SOFIS SOLUTIONS (Uruguay)

Es una empresa uruguaya fundada en 2005 por sus actuales directores. Inició sus actividades prestando servicios a consultoras de Estados Unidos y, posteriormente, redefinió su estrategia, ampliando su portafolio de servicios y enfocándose en el gobierno digital y el desarrollo sostenible en Latinoamérica. Trabaja para mejorar la calidad de vida de las personas en América Latina mediante la transformación digital de las organizaciones y la promoción de la inclusión tecnológica. Sus acciones se alinean con soluciones que aceleren el cumplimiento de las metas de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030, a través de los cuales busca generar un impacto positivo.

*Premio Nacional de Calidad 2023.*